

令和6年3月7日(木)

校長室より(165)



こんにちは。

きのう ぜんちゅう ようじ ご ご ふなばししろうごうきょういく  
昨日は、午前中が家の用事、午後からは船橋市総合教育センター  
しゅちゅう やしろきょうとうせんせい や き  
への出張で学校に来られませんでした。八代教頭先生からは、八木が  
やちゅう ようす  
谷中学校の先生が6年生の様子を見に来てくれたこと、4月から入学す  
ふたわ ようちえん ねんちようじ  
る二和ひつじ幼稚園の年長児さんが見学に来てくれたことを聞きました。

きのう こうこう むすこ そつぎょうしき  
昨日の午前中は、高校3年生になる息子の卒業式に行ってきました。

がくねん いじょう  
1学年700人以上もいて18クラスもある大きな学校  
かいじょう まくはり  
なので、会場は幕張メッセのイベントホールでした。  
たいいくかん  
三咲小学校の体育館が6個くらい入る大きさで  
たんにん  
た。その広いホールで、担任の先生から1人ずつ



ぜんいん へんじ そつぎょうしゅうしょ  
名前を呼ばれて全員が返事をしましたが、校長先生から卒業証書をもら  
だいひょう けっこう  
えるのは、代表の1人だけでした。校長先生のお話は結構長かったです。  
うご しず  
すが、みんな動かずに静かに聞いていました。さすが、高校3年生です。

三咲小学校の卒業式は、19日(火)です。担任の先生から名前を呼ば  
ひとりひとり てわた いわ  
れた6年生一人一人に私が卒業証書を手渡します。私からのお祝いの  
げんざい みじか  
言葉は、現在考え中ですが、短めにする予定です。

しゅじゅつご けんしん びょういん  
明日は、午前中に手術後の検診で病院に行かなくてはならなくて、午  
きやくさま よてい  
後からはお客様が来る予定なので、「校長室より」は、お休みします。